

Allerdings hat unsere Konzentration nachgelassen, weshalb wir auch diesen Satz mit einem knappen 24:26 abgeben mussten. Im dritten Satz wurde uns nochmal intensiv klar, dass wir nichts zu verlieren haben und so frei spielen können wie sonst auch. Dies befreite uns von der Hektik, die uns die vorherigen Sätze geplagt hat, sodass wir ihn mit 25:22 für uns entscheiden konnten und noch nichts vorbei war. Auch der vierte Satz verlief zu unseren Gunsten. Mit guten Annahmen und sicheren Abschlüssen gewannen wir auch diesen Satz 25:20. Im Tiebreak ließen dann leider die Kräfte nach. Es kam zu vermehrten Eigenfehlern und wir mussten uns mit einem 8:15 geschlagen geben. Durch die noch 2 gewonnen Sätze werden wir mit einem Punkt belohnt.